

La récolte de vivres de ce week-end au magasin Mestdagh de Mont-Sur-Marchienne a permis d'offrir ce qui suit.

**90 boîtes à chaussures** destinées aux sans-abris et resto du cœur soit **+/- 225 kg** de denrées non périssables

Les produits non adéquats (devant être cuisinés) pour des personnes vivant à la rue ont été répartis comme suit pour :

**L'Accueil à Gosselies** 4 caisses soit **59 kg**

**Faim et Froid** 4 caisses soit **53 kg**

**Foyer Familial** 3 caisses soit **45 kg**

**Banque alimentaire (Christiane D)** 2 caisses soit **29 kg**

**Une famille de Bouffioux (4 enfants)** 1 caisse soit **22 kg**

**Maison ouverte** (crèche sociale à la Docherie) : Sachets de sujets en chocolats

Ces répartitions ont été faites en accord avec la présidente présente à l'emballage ce dimanche.

**Total de la récolte : +/- 435 kg**

**Pour info** : nous avons reçu 2 plateaux de sachets de sujets en chocolat et des boîtes de friandises variées (compris dans le poids total).